

## Störck-Gymnasium

---

### Projekttag begeistert Schüler des Störck-Gymnasiums

Am 30. April veranstaltete das Störck-Gymnasium im Rahmen seines alljährlichen Projekttags verschiedene Aktionen für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 - 10. Während manche Klassen weite Wege, bspw. nach Winterthur in der Schweiz auf sich nahmen, um im Technorama die neuesten Trends und Erkenntnisse aus Wissenschaft und Technik zu begutachten und andere ihre Klassengemeinschaft trotz durchwachsenem Wetter im Klettergarten stärkten, besichtigten wieder andere Klassen Betriebe in und um Bad Saulgau, um sich dem Thema „Wirtschaft zwischen Nachhaltigkeit und Effizienz“ zu widmen. Besonders begeistert zeigte sich hierbei die Klasse 5b, die unter der Obhut von Produktionsleiter Brugger und begleitet von zwei Schülerinnen der Klassenstufe 9 die Räumlichkeiten und Prozesse beim Bildungspartner ALBA begutachtete und dabei viele spannende Entdeckungen rund um Versorgung und Entsorgung machen konnte. Fasziniert von den Herausforderungen der artgerechten Tierhaltung zeigten sich die Schüler der Klassen 8a und 8b, die bei Hundezüchterin Ursula Dillenz in Boms neben Landseern und Havanesern auch das Konzept „Offener Stall“ in der Pferdehaltung unter die Lupe nahmen. Künstlerisch engagiert war die Klasse 5c. Unter Leitung von Andrea Kernbach wurden aus Ästen, Schnur, Transparentpapier und Kleister kleine architektonische Plastiken gestaltet.



Foto: Andrea Kernbach